
令和５年度第３回 

富士見市公民館運営審議会(南畑地区) 

議事録 

日  時 令和６年２月１５日（木） 
開会 午後７時３０分 
閉会 午後９時００分 

場  所 南畑公民館 会議室 

出 席 者 

委 員 

新井委員 松尾委員 長堀委員 大竹委員  

○ － ○ ○  

事 務 局 落合公民館長、林主査 

公 開 ・ 
非 公 開 

公開（傍聴者なし） 

会議次第 

開会 

あいさつ 

議題 

（１）令和５年度南畑公民館事業報告及び事業評価について 

（２）令和６年度南畑公民館運営方針（案）について 

（３）各種事業の開催予定 

（４）その他 

次回日程 

閉会 

会議資料 

・令和５年度南畑公民館事業報告 

・令和５年度「富士見の公民館」事業評価担当一覧 

・令和６年度南畑公民館運営方針（案） 

・第３８回南畑ふるさとまつり チラシ 

・文化公演会「落語を楽しむ」 チラシ 

・なんばた学級だより２月号 

様式４ 



議 事 内 容 

議 題（進行：新井議長） 

（１）令和５年度南畑公民館事業報告及び事業評価について 

 ○資料に基づき館長から概要説明 

 

 [質疑・意見等] 

委員：なんばた青空市場の会場が今回から変更になり、駐車場の立地の良さや常設のト

イレがあるなど使いやすくなった。市外からの来場者も散見された。 

委員：１月に開催した南畑まち Cafeは、なんばたキッチンと初めて共催し、もちつき

のほかに豚汁も提供し好評だった。本日開催したまち Cafeでは、乳幼児連れの

保護者が公民館利用の際に立ち寄ったことで、普段から参加の多い高齢者も含

め幅広い世代の方々で盛況となった。 

委員：農バルプロジェクトの内容について伺う。 

事務局：南畑地域の事業者を応援し、一緒に地域を元気にしようと始まったプロジェク 

ト。南畑地域まちづくり協議会はその支援のため、地域事業者の皆さんをニュー

スレターで紹介している。事業者の地域への想いや日頃の活動にフォーカスし、

読者が地元の魅力を再発見する機会となるよう取り組んでいる。 

 

 ○令和５年度「富士見の公民館」事業評価について、担当者（案）を提示したところ、了

承された。 

 

（２）令和６年度南畑公民館運営方針（案）について 

 ○資料に基づき館長から概要説明 

  

（３）各種事業の開催予定 

 ○資料に基づき館長から概要説明 

 

[質疑・意見等] 

委員：なんばた学級に参加する高齢者の平均年齢は。 

事務局：８０代の方々が多く参加している。なんばた学級に申込む方は減少傾向にある。 

 委員：地域によって老人会の人数も減少している。 

事務局：一般的に定年延長や働き方の変化により高齢者の就労が増えていること、趣味の多

様性などライフスタイルも様々になっていると思われ、公民館利用につながらない

ことが背景にあるのではないか。一方、これまで参加していた高齢者が運転免許証

の自主返納により、来館することが難しくなっている現状も耳にする。 

 委員：バス路線の減便や廃止など公共交通の課題は今や全国的だが、この地域も同様な課

題を抱えている。 

 

（４）その他 

 〇公民館運営審議会委員の任期は令和６年６月３０日で満了となるため、次回会議の６月



 

２０日が現委員による最後の会議となる予定。 

 

次回日程 令和６年６月２０日（木）南畑公民館 会議室 午後７時３０分～ 


